

MNK通信

もりおか にし けいさつ

令和7年
12月号
盛岡西警察署

11/14
大新小学校

小学生職場見学

11/18
青山小学校

警察の仕事について質問したり、パトカーを見学しました



11/26
盛岡西警察署協議会



12/2～12/4
盛岡大学附属高校
職場体験

逮捕術や鑑識活動を体験しました



12/3
事故現場における
交通規制訓練

日頃から警察活動への
ご理解・ご協力
誠にありがとうございます。
今後も署員一同
「全ては地域住民のために」
を念頭に
職務にあたります。



安心ともろう

MNK 通信 12月号です。

11月14日大新小学校の児童が課外学習のため訪問しました。

11月18日青山小学校の児童が課外学習のため訪問しました。

警察の仕事について質問したり、パトカーを見学しました。

11月26日第3回盛岡西警察署協議会が開催されました。

12月2日から4日までの間、盛岡大学附属高校の生徒が職場体験のため訪問しました。

逮捕術や鑑識活動を体験しました。

12月3日当署敷地内において実践的総合訓練を実施しました。

交通事故現場における規制要領について確認しました。

日頃から警察活動へのご理解・ご協力誠にありがとうございます。

今後も署員一同「全ては地域住民のために」を念頭に職務にあたります。